



► MORENA-CDMX ABRE LAS PUERTAS A RUBALCAVA TRAS ROMPER CON EL FAM P. 6

# Morena le abre las puertas a Adrián Rubalcava

**EL EXALCALDE** renunció al PRI luego de quedar fuera de la contienda por la Ciudad de México

**POR ELIA CRUZ CALLEJA**  
nacion@contrarepublica.mx

“**E**stán abiertas las puertas para Adrián Rubalcava”, aseguró el dirigente nacional de Morena Ciudad de México, Sebastián Ramírez Mendoza, luego de que el alcalde priista de Cuajimalpa renunciara a su partido tras la imposición del panista Santiago Taboada Cortina como candidato único del Frente Amplio por México para competir por la jefatura de Gobierno.

Previo a la entrega de la constancia como candidata presidencial única a Claudia Sheinbaum Pardo en el World Trade Center (WTC), el dirigente morenista en la capital del país dijo que sí Rubalcava Suárez está dispuesto a construir el segundo piso de la transformación de la mano de la exjefa de Gobierno y de Clara Brugada, será bien recibido.

“Todos los que quieran contribuir tienen las puertas abiertas. Si él quiere contribuir a la Cuarta Transformación, a ponerle el segundo piso a la 4T con la doctora Claudia Sheinbaum y con Clara Brugada, están abiertas las puertas para Adrián Rubalcava”, subrayó, al tiempo que adelantó que se tendría que “platicar” si se le da una posición “especial”



**Sebastián Ramírez** aún no ha conversado con el ex priista. Especial

por su liderazgo, pero por el momento afirmó que primero el alcalde con licencia deberá decidir si quiere llegar a Morena a construir.

Respecto a que posiblemente el expriista se una a la Cuarta Transformación a través del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), aliado de Morena y también expartido de Rubalcava, Sebastián Ramírez admitió que no han conversado pues Adrián apenas renunció al PRI.

“No hemos hablado, él está en su proceso. Él anunció ayer que se va del PRI, no hemos tenido ningún contacto, pero Morena es un espacio abierto”, apuntó.

Este sábado, Morena CdMx hizo un llamado a los priistas y perredistas “desencantados” con la imposición de Taboada Cortina a sumarse a las filas de la Cuarta Transformación por el bienestar de los capitalinos.

La dirigencia guinda local criticó la

designación cupular del panista calificando como “un acto servil” del PRI de Alejandro Moreno Cárdenas ‘Alito’ y del PRD de “los Chuchos” ceder ante el PAN para “ungir” al alcalde con licencia de Benito Juárez ligado al Cártel Inmobiliario.

“En Morena Ciudad de México no nos causa ninguna sorpresa que el PRI y PRD se hayan humillado ante el PAN, ya que poco o nada se puede esperar de dos partidos que están siendo aniquilados por las ambiciones de Alejandro Moreno y Jesús Zambrano. Es lamentable que en un hecho totalmente antidemocrático se hayan violentado los derechos de los aspirantes del PRI y del PRD al negarles competir contra el líder del Cártel Inmobiliario en Benito Juárez”, lamentó.

Sobre el candidato de la oposición, aseguró que “representa la deshonestidad y corrupción” •